



# あひるぐみだより



10月

2023年10月2日 保土ヶ谷保育園

## 最近の子どもたちの様子

あひる組担任

暑い夏・残暑を元気いっぱい乗り越え、夏ならではの遊びを十分に楽しむことができました。テラスでの水遊びでは、少しでも水がかかるだけで半ベそをかいていた子も、回を重ねていくうちに顔にかかっても大丈夫になり、このひと夏でたくましくなりました。そして、涼しくなった日久しぶりにお散歩に行く準備をしていると、靴下や靴を自分で履こうと頑張っている姿があちらこちらで見られたのです。まだ上手にできない子がほとんどですが「自分でやってみよう！」という姿に感動しました。上手にできなくて手伝ってしまうと「自分で！」と怒ってしまうので、さり気なく手伝って、できた時の子どもたちの嬉しそうな顔は最高に素敵です。まだ履く事ができない子も、自分の靴、靴下を持ってこられる様になりました。そんな子どもたちの姿を見てみんな一歩一歩確実に成長しているんだな…と胸が熱くなりました。また、一人あそびから友だちと一緒に！といった姿が多く見られてきています。友だちが遊んでいる様子を見て楽しそうだなと感じ真似をして、気づくと一人が数人になってみんなで同じ遊びを楽しんでいたり、友だちがやっている事を自分もやってみようかと挑戦してみたり、友だちと一緒に楽しい事に自然に気づき友だちから沢山刺激を受けています。また、泣いている友だちがいると顔を覗き込んで心配そうにしていたり、頭を撫でてくれたり友だちを思いやる気持ちも、まだ1歳児クラスなのにしっかりと育ってきています。また、最近は語彙も増えて自分の思いを言葉や仕草で表現しようとする姿も多く見られます。これからも子どもたちの思いをしっかりと受け止め丁寧に関わっていきたいと思います。

## きりん組さんありがとう



午後のおやつの後ホールで遊ぶ日、担任は一足先にホールで子どもたちが楽しく遊べるようにセッティングをしに行きます。するときりん組さんたちが「先生！遊べる物作っていい？」と言いにきてくれて、私たち大人では考えられない楽しい遊び場を作ってくれます。そして、一緒に遊んでくれる時もあると、抱き着いて甘えたり、追いかけてっこをしたり、一人ではできない事を手伝ってもらったり、沢山遊んで優しくしてもらっています。そんな優しいきりん組さんがあひる組だった時の事を思い浮かべると、今のあひる組の子たちもきりん組になった時同じ様に小さい子たちに優しくしてくれるんだろうなと、今から楽しみにもなります。これからも、異年齢児との交流を沢山していきたいです。

## おいしいぶどうを召し上がれ

実りの秋。ぶどうを始めて「のり」を使って作りました。のりの感触を嫌がる子もいるだろうな…といった心配をよそに、みんな思った以上にのりの感触を楽しんでいました。もっとのりに触りたくてその場から動きたくない子もいた位です。また今度のりを使って楽しみたいです！

## 今月の活動

- お散歩では秋の自然に触れる体験をしていきます。
- ハロウィンのダンスなども楽しんでいきます。

## お知らせ



10月21日の親子で遊ぼうは、ホールで9時15分から10時までを予定しています。親子で沢山体を動かして遊ぶ計画を立てていますので、動きやすい服装でいらして下さい。日頃のお子さんたちの様子が少しでも見られるかな？どうぞお楽しみに！